
Puteaux le 31 aout 2023 

	 Madame Barbier,

	 Monsieur Desoblin,


Les salarié•e•s de Clinea sont mécontents et ne comprennent pas la situation 
concernant la prime d’intéressement qui aurait du être versée en mai 2023.


Cette situation est d’autant plus inadmissible que les résultats de la maison 
mère Orpea sont publiés alors que nous sommes sa filiale !

Comment cela est-ce possible ?


Malgré nos nombreuses relances et échanges nous n’avons à ce jour aucune 
nouvelle de cette prime, uniquement des rumeurs inquiétantes qui laissent 
craindre un montant particulièrement faible.


Le dialogue entamé depuis plusieurs mois laissait espérer une situation 
différente, d’autant plus que nos collègues d’Orpea ont reçu il y a quelques 
semaines une prime d’intéressement de 700 euros.


Cet été dans les cliniques, l’effort collectif a été important pour faire face à 
des conditions de travail tendues avec des effectifs très souvent réduit.


Cet état des choses est incompréhensible, nous exigeons une présentation 
des comptes lors du prochain CSE du 12 septembre 2023.


Recevez, Madame, Monsieur, nos meilleures salutations.


Slimane Braïk
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